

L'on réunit aux États-Unis plus de 300 enfants avec leurs parents immigrants sans papiers



Washington, 20 juillet (RHC)- Le gouvernement des États-Unis a annoncé la réunification de 364 enfants avec leurs parents immigrants sans papiers arrêtés dans leur tentative de traverser la frontière entre le Mexique et les États-Unis.

La réunification a été ordonnée par la juge fédérale Dana Sabrau, de l'état de Californie, le 26 juin dernier et dans le cas des mineurs âgés de 5 ans ou plus, le délai pour la réunification est de 30 jours.

Washington n'a pas respecté le délai fixé jusqu'au 10 juillet pour unir avec leurs parents 103 mineurs de moins de 5 ans, car seulement 58 ont bénéficié de cette mesure tandis que l'on a identifié 2 551 enfants qui pourraient bénéficier de cet ordre judiciaire.

Par ailleurs, plus de 900 enfants ne remplissent pas les conditions pour la réunification et la majorité des cas sont en cours d'analyse pour vérifier l'identité de leurs parents et garantir leur propre sécurité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167292-lon-reunit-aux-etats-unis-plus-de-300-enfants-avec-leurs-parents-immigrants-sans-papiers>



Radio Habana Cuba